



Marco und Joachim Sell übergeben den Spendenscheck an Anke Voigt (Bärenherz)

20.12.2024 00:00 CET

Kurt Sell Fenster und Türen GmbH spenden 2.000 Euro an das Bärenherz Kinderhospiz

Am 20. Dezember kamen Marco und Joachim Sell aus Geithain von der Firma Kurt Sell Fenster und Türen GmbH persönlich zu uns ins Kinderhospiz Bärenherz. Sie überreichten uns voll Freude eine großartige Spende von 2.000 Euro. Es war ihnen ein großes persönliches Anliegen, die diesjährige Weihnachtsspende an das Bärenherz zu spenden.

Wir bedanken uns von Herzen bei Marco und Joachim Sell sowie dem

gesamten Team der Kurt Sell Fenster und Türen GmbH für diese wunderbare Spende. Ihre Unterstützung leistet einen wertvollen Beitrag, um Kinder und ihre Familien bei uns im Haus eine liebevolle und erholsame Zeit zu schenken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de